

‘Pedalea Móstoles’ llena la ciudad de ciclistas, apostando por la movilidad sostenible

Fecha de publicación: 18/09/2016 0:00

Descripción:



Esta mañana se ha celebrado ‘Pedalea Móstoles’, la segunda ruta en bicicleta por la ciudad. Una iniciativa promovida desde la Concejalía de Movilidad y enmarcada en la Semana Europea de la Movilidad, que arrancó este viernes y que concluye el próximo 22 de septiembre, con diversas actividades programadas en el municipio.

‘Pedalea Móstoles’ ha contado con más de 150 participantes, entre familias, niños y niñas a partir de siete años y jóvenes, quienes se han sumado a esta iniciativa de utilizar un medio de transporte alternativo al vehículo privado. El pistoletazo de salida a esta ruta, que consistía en pedalear en un circuito cerrado por las calles más céntricas de Móstoles en una ruta de 3, 6 ó 9 kilómetros, lo han dado el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, y el concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, quienes, además, se han sumado a la iniciativa realizando el recorrido en bicicleta.

A la "mañana sin coches" también se han sumado posteriormente el alcalde de Móstoles, David Lucas, la concejala de Empleo, Desarrollo Económico y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín y el concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez.

Con esta iniciativa de vivir en un entorno más sostenible se pretende concienciar a la ciudadanía sobre la importancia de usar transportes sostenibles en las urbes, reducir la emisión de gases contaminantes y, en definitiva,

disfrutar y ser más cuidadosos con el espacio público.